



Compte rendu de la célébration du renouvellement de l'engagement des associés

CANADA - Après un long moment d'éloignement dû à la pandémie, les associés montfortains du Sanctuaire Marie-Reine-des-Cœurs étaient heureux de se retrouver, le samedi 8 octobre 2022, pour renouveler leur engagement en donnant un nouveau souffle au sentiment d'appartenance à la famille que nous formons comme associés et à notre disponibilité pour répondre aux besoins qui se présentent.

Lors de cette célébration, le Père Doris Tombaosa, notre provincial, nous rappelait que par notre baptême, nous avons choisi Jésus, la Sagesse incarnée et nous invitait à renouveler ce choix par les mains de Marie et en étant dociles aux appels de l'Esprit Saint.

Puis, nous avons posé un geste symbolique. Chaque associé venait déposer une rose aux pieds de la statue de Marie pour exprimer sa consécration à Jésus par Marie et le don de sa vie et remettait sa formule d'engagement signée, comme le fruit de sa consécration.

Nous nous sommes engagés, cette année, à privilégier des attitudes et des gestes de PARTAGE et nous avons présenté un projet de parrainage avec un autre pays, en collaboration avec les Pères montfortains.

Des chants en l'honneur de Marie enrichissaient et relevaient le sens de notre démarche. Cette célébration s'est terminée par la prière d'Abandon de saint Charles de Foucauld.

Nous avons vécu une célébration imprégnée d'intériorité et ce retour aux sources laissait présager un vent de fraîcheur et un dynamisme renouvelé à notre engagement.

Lise Lamy, associée